

Avisos de Privacidad Integral para el Sexto Congreso Maya.

En cumplimiento a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo, el Instituto para el Desarrollo del Pueblo Maya y las Comunidades Indígenas del Estado de Quintana Roo, en lo subsiguiente INMAYA; en su calidad de Sujeto que recaba y ejerce tratamiento sobre datos personales, emite el siguiente:

Aviso de Privacidad:

El INMAYA, con domicilio en la Avenida Andrés Quintana Roo, con Avenida Primo de Verdad y calle Roma, numero 221, colonia Venustiano Carranza, Código Postal 77012, de la Ciudad de Chetumal, Othón P. Blanco, Quintana Roo, informa que es responsable del tratamiento de los Datos Personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos de conformidad a lo dispuesto por las citadas leyes y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué Datos Personales se recaban y con qué finalidad?

Los datos personales que se recabarán son: Nombre completo, comunidad o municipio, número de teléfono y firma, las cuales serán utilizadas con la finalidad de para el registro de los asistentes y control interno, la elaboración de informes sobre el servicio proporcionado entre otras.

Se informa que los datos personales recabados serán tratados con base a lo señalado en los artículos 32, 33, 34, 35 y 36 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de sujeto Obligados para El Estado de Quintana Roo.

Se informa no se realizarán transferencias adicionales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundamentadas y motivadas.

¿Dónde se puede ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición de datos personales?

El titular de los Datos Personales podrán ejercer estos derechos (ARCO), solicitando lo conducente ante la Unidad de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales de esta Instituto, la solicitud de Derechos ARCO, conforme a dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en

Av. Andrés Quintana Roo # 221, Con Av. Primo de Verdad y Calle Roma
Col. Venustiano Carranza C.P. 77012 Chetumal, Quintana Roo, México. Tel. (983) 129 3242

Posesión de sujetos obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo, la cual podrá realizarla de manera personal, mediante el formato de Solicitud.

En caso de requerir asesoría en el tema de protección de Datos Personales, puede acudir ante el INMAYA, con la Licenciada Ana Carina Hernández Dzib Jefa de Departamento de la Unidad de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales de este instituto, en horario de atención de lunes a viernes de 09:00 a 17:00 horas.

Cabe señalar que contra la negativa de dar tramite a toda solicitud para el ejercicio de los derechos ARCO o por falta de respuesta del responsable, procederá la interposición de recurso de Revisión a que se refiere el artículo 94 de la Ley General y los artículos 115 a 135 de la Ley Local en la materia.